

Forums pour les joueurs

C'est la fin pour moi, mais

Par Profil supprimé Posté le 08/12/2014 à 11h00

Bonjour a tous

Voila je suis pas très bavard en particulier ce soir.

En effet j'ai perdu tous ce que j'avais , depuis 2005 j'ai perdu près de 15000 euros aux courses de chevaux dans le betting exchanges en Angleterre via un site qui est banni en France. je n'ai jamais travaillé je vis du rsa et tout mon rsa passe dans les jeux d'argent.

Aujourd'hui le 14/11/2014 j'arrête définitivement les jeux d'argent , et je me dis que les jeux d'argent ont pris le dessus sur moi.

Moi en effet je voulais rattraper mes pertes mais aux lieu de gagner je perdais encore plus.

Moi j'ai personne pour me remonter le moral je suis seul

Les jeux d'argent m'ont tous pris ma jeunesse , ma santé , mon avenir , mon argent ,mon temps, tous j'ai plus rien et je suis ruiné , bien sur découvert en banque fiché aussi.

Je sait plus quoi faire , pour me remonter le moral j'essaie de ne pas dramatiser les choses en me disant que c'est quoi 15000 euros dans une vie .. erfhhh

Je maudis les jeux d'argent.... je regrette ce fameux jour ou j'ai croisé ces fameux sites de paris sportif erfhhh je m'en souviens comme si c'était hier , ce maudit jour ou j'ai commencé a parier

Mais ma conclusion c'est ce qui est fait est fait, le passé appartient au passé, les regrets sont a emmené dans une tombe , et maintenant je vis pour mon futur même si il est sombre !!!

Sa sera dur pour moi mais j'essaierais de tenir bon....

je ne souhaite a personne de vivre ce que j'ai vécu, je sait pas ce que j'ai fait pour mériter ça surement c'était mon destin , mais je l'accepte car je peux rien y faire.

6 réponses

Profil supprimé - 18/11/2014 à 11h00

Bonsoir

Vous tenez le coup?

Vous ne vous faites pas aider?

On se retrouve tous dans les témoignages et autres forums nos situations sont identiques

Vous n'êtes pas seul

courage

Profil supprimé - 18/11/2014 à 11h00

Bonjour Destin.

Je vous souhaite de tenir bon.

Oui, je suppose que les regrets sont vains. Nous sommes tous logés à la même enseigne.

Vous vous dites que vous n'avez pas mérité ça. Les vilaines langues diront que si, que c'est bien fait pour nous si nous sommes joueurs.

Il n'y a que ceux qui passent par ce dont nous sommes passés qui nous comprenons. C'est valable pour les autres addictions. Jamais, je ne critiquerai plus les "addicts".

Allez, haut les cœurs, vous allez y arriver...nous allons bien finir par décrocher de cette "saloperie" de jeux.

Profil supprimé - 18/11/2014 à 11h00

coucou Destin

Avez vous tenu le coup ou repris le jeu?

Vous pouvez chatter avec les conseillers du site
et me donner de vos nouvelles si vous voulez bien

Cordialement

Profil supprimé - 19/11/2014 à 11h00

bonjour a tous

Merci a vous pour vos messages d'encouragement.

Mais bon c'est pas facile tous les jours je pense aux jeux, mes pertes, on dirait qu'il me manque un truc....
pour info avant je jouais tous les jours...

J'essaye de lutter avec mais je sait pas si je tiendrais le coup...

je pense au pire de temps en temps mais bon je lutte de toute mes forces

Profil supprimé - 02/12/2014 à 11h00

Oui, oui, luttez. Je n'ose vous demander votre âge, pour respecter votre "incognito". Mais, si vous êtes encore dans la force de l'âge, disons en dessous de 50 balais, tous les espoirs vous sont permis.

Venez nous dire où vous en êtes. Racontez nous.

Vous savez, j'essaie aussi. Avant, je jouais au moins 3 fois ou 4 fois/semaine. Maintenant, ayant bouffé mon capital (avec les intérêts) me faut me cramponner si je veux garder un toit sur ma tête.

Et, surtout on ne pensez pas au pire. Tant qu'il y a de la vie, il y a de l'espoir. Bon, je sais, ça me va bien à moi de dire ça.

Profil supprimé - 16/09/2015 à 10h00

Effectivement, moi aussi je me retrouve dans ce témoignage !! J'espère que vous tenez le coup. Je suis avec vous, et essaye de tenir la même ligne directrice que vous.

Courage.